

Pressetexte ZABRINSKY:

Textvariante 1:

Sie suchen eine Band die Ihre Party stimmungsvoll begleitet?

...die Musikgruppe die unaufdringlich bleibt aber trotzdem präsent ist?

Für Ihren "runden" Geburtstag, Ihr Firmenjubiläum, Ihr Gartenfest, Ihre Eröffnungsfeier, Ihre Vernissage, Ihr gesellschaftliches Event... benötigen Sie eine kleine Band mit großem Sound ohne viel technischen Aufwand?

Glückwunsch! Mit dem Trio "ZABRINSKY" werden Ihre musikalischen Wünsche Klang!

Mit geringem Aufwand wird das Trio "ZABRINSKY" zum I-Tüpfelchen Ihrer Feier...!

Von der Dinnermusik bis zur temperamentvollen Salsa, von Django Reinhardts' Zigeunerswing über Santana bis zu Stevie Wonder; von Eigenkompositionen über Bossa Nova, Cha-Cha bis zu Matt Bianco oder auch Reggae a la Bob Marley...

Überzeugen Sie sich von diesem erfahrenen Trio und lassen sich von "ZABRINSKY" mit groovigem Urlaubsfeeling verzaubern.

Textvariante 2:

Zabrinsky, das sind Uli Kloppenburg am Saxofon, Michael "Barny" Bürger am Schlagzeug und Stefaan Hollevoet an der Gitarre und am Microfon.

Var1: Mit viel Bossa-Nova, Swing und ein paar ausgewählten Songs im Gepäck stimmt das Trio schon mal auf den Sommer ein.

Var2: Mit viel Bossa-Nova, Swing und ein paar ausgewählten Songs im Gepäck lässt das Trio den Winter für einen Augenblick vergessen.

Da braucht man sich über aufkommendes Urlaubsfeeling nicht zu wundern. Es gibt hier zwar keinen Strand von Ipanema, aber träumen und tanzen kann man überall zu dieser Musik.

Textvariante 3:

Zabrinsky bietet erstklassige musikalische Unterhaltung mit Bossa Nova und Swing.

Jazz von Django Reinhardt, Latin von A .C. Jobim und Songs von Stevie Wonder, Santana, Matt Bianco und Van Morrison gehören zu ihrem Repertoire. Selbstkomponierte Stücke ergänzen das Programm.

Die Band besteht aus:

- Stefaan Hollevoet (Gitarre, Gesang und Percussion)
- Uli Kloppenburg (Saxophon)
- Barny Bürger (Schlagzeug)

Zabrinsky erzeugt mit lateinamerikanischen Temperament und mitreißenden Rhythmen ausgelassene Partystimmung. Durch die Reduzierung auf das Wesentliche und ihr Feingefühl für die leisen Töne verzaubert das Trio sein Publikum.

In den Anfangsjahren hat **Zabrinsky** viel Straßenmusik gemacht. Dieses „**Straßenmusik-Urlaubsfeeling**" kommt heute noch bei den Konzerten von **Zabrinsky** deutlich rüber.

Textvariante 4:

Um den Tod ihrer langjährigen Gefährtin und treuen Freundin „Gräfin Christina von Zabrinsky“ zu verarbeiten, gleichwohl sie nun weniger Hundefutter verbrauchte, beschlossen die beiden Straßenmusiker Stefaan Hollevoet und Ulli Kloppenburg, nach nunmehr 20-jähriger musikalischer Walz quer durch Europa, Entspannung, Zerstreuung und Muße auf La Gomera zu finden.

Während der Fährüberfahrt trafen die zwei auf Barny Bürger, der nach einer Südafrika-Konzertreise Kraft und Energie für neue Ideen / Projekte, auf der Insel zu sammeln suchte ... Man fand sich, und schnell war klar, dass sie jetzt als Trio den Rest der Welt erobern wollen!!!

Die Suche nach einem Bandnamen erfüllte sich aus der ursprünglichen Intention der Reise. Eine neue Liebe war geboren – das Trio ZABRINSKY.